

## Nouvelles locales du jeudi 14 avril 2011

@rib News, 14/04/2011  
 Mal Gouvernance- Le président de l'Olucome a fait savoir que plus de 500 hauts cadres de l'Etat ne payent pas leurs impôts sur leurs salaires. Ce qui est jugé insupportable par ces mêmes organisations de la société civile burundaise, qui appellent le président de la République à mettre fin à cette situation. Parmi les cadres visés on retrouve entre autre, le président de la République lui-même, les vice-présidents de la République, les présidents et vice-présidents du Parlement, les députés et sénateurs, et même les ministres seraient parmi ceux-là même qui ne payent pas des impôts sur leurs salaires, alors que les paysans dépourvus de tous les moyens de vivre payent leurs taxes. (Bbc)

- Plus de 200 organisations de la société civile burundaise ont écrit au président de la République Pierre Nkurunziza, pour lui signifier leur inquiétude en rapport au fait que de hauts cadres de l'Etat ne paient pas d'impôts sur leurs salaires. Selon le président de l'Olucome, l'un des signataires, ne pas payer des taxes sur salaires alors que ces autorités sont parmi les mieux payés du pays est du pur vol. (Rtr/Bonesha/Rpa/Isanganiro/Bbc)  
 Politique- Le député François Bizimana vient de démissionner du conseil communal de Matana, un conseil qu'il avait même dirigé de 2005 à 2010. Selon ce député du Burundi au sein de l'East African Legislative Assembly (EALA), il y a des cas de mauvaise gestion de la chose publique. Le député Bizimana souligne qu'il est difficile de continuer à travailler avec des personnes qui ne respectent pas les lois en vigueur. (Isanganiro)- Selon l'administrateur communal de Matana, il n'y a pas de cas de non respect des lois dans cette commune. Selon lui, le député se serait fâché suite à la distribution des parcelles proches du marché de Matana dans le but de trouver des fonds pour assurer les véhicules de la commune et payer des primes d'assurances pour le marché moderne de Matana. (Isanganiro)- Le député Bizimana parle plutôt d'une vente illégale de parcelles sans permission du conseil communal. Selon le député, il y a même d'autres cas d'irrégularité dans cette commune et dont les conséquences risquent d'être importantes. (Isanganiro)- Selon des populations de Matana contactées par les médias, la démission est un coup dur pour cette commune vu que le député était expérimenté dans la gestion des affaires. La population de Matana souligne également que c'est son droit de démissionner mais que les conséquences se feront sentir. (Isanganiro)  
 Justice- Le chargé du charroi à la Radio publique africaine (Rpa) a été blanchi par le tribunal alors qu'il venait de passer 8 mois en prison sous les accusations d'un certain Joseph Sindaye, d'avoir donné des armes à la population. Faustin Ndikumana a fait savoir qu'il a connu le calvaire dans la prison de Mpimba et appelle la justice burundaise à ne plus mettre en prison des gens pour rien. (Rtr/Rpa)- Selon le directeur de la Rpa, Eric Manirakiza, c'est aussi une grande satisfaction. Il remercie la justice d'avoir pris cette décision louable de libérer le chargé du charroi de sa radio. (Rtr)- La femme et l'enfant ainé de Faustin Ndikumana font savoir que ce jeudi est une journée de joie car elle coïncide avec la libération du chef de famille. La femme de Ndikumana souligne que la justice a fait du bon travail mais lui demande de ne plus mettre en prison des innocents sur base des fausses accusations. (Rpa)- Le député Nzobonimpa a juré qu'il ne répondra jamais aux convocations du procureur général de la République. Selon lui, il n'a pas encore temps de répondre aux appels des gens qui ne sont pas indépendants des partis politiques. Selon lui, sa comparution devant le procureur de la République dans le but de donner des compléments d'informations comme il le lui demande, se solderait par la prison. (Rpa)  
 Sécurité- Le député Nzobonimpa souligne que sa sécurité est en danger malgré les assurances du ministre de la Sécurité publique Allain Guillaume Bunyoni. Selon ce député récemment exclu du parti présidentiel, c'est une façon de tromper l'opinion qu'il veut sécuriser sa famille. Le député Nzobonimpa a tonné que le ministre de la Sécurité veut s'en prendre à lui au lieu des saboteurs de la République qui volent dans les caisses de l'Etat. « Je n'ai pas confiance en lui, il n'est pas loin de ceux qui cherchent à me tuer » a déclaré Nzobonimpa. (Rpa)- Le ministre de la Sécurité Allain Guillaume Bunyoni avait publié un communiqué soulignant qu'il ne veut pas sécuriser la famille du député Nzobonimpa après ses déclarations selon lesquelles sa femme et ses enfants étaient menacés. (Rpa)  
 Santé- La Banque Mondiale vient de se désengager dans le secteur de lutte contre le Sida. Des sources de cette institution ont souligné que le gouvernement burundais va prendre la relève, pour payer les frais alloués à la prise en charge des personnes vivant avec le VIH/Sida. Selon le député Ndiokubwayo Norbert, il faut presser le gouvernement pour qu'il prenne en main la question pour aider les séropositifs. (Rpa)